

## DIVERS : CHEZ NOUS

**S**INGULIÈRE l'idée d'une maison anglaise de Québec qui a mis au concours, chez les enfants des écoles, le dessin d'un drapeau national. C'est l'histoire et le sol qui font le drapeau. Le drapeau bleu, fleurdelisé d'or, portant au centre les emblèmes de la province, voilà le drapeau fourni par l'histoire et par le sol. Nous en causerons, l'histoire en main.

— Le *Soleil*, de Québec, donne l'Evangile du dimanche, avec commentaire, dans le numéro du samedi.

— M. l'abbé H. Scott, curé de Notre-Dame de Sainte-Foy, vient de publier l'histoire de cette paroisse. L'ouvrage aura plusieurs volumes. Le *Soleil* en dit beaucoup de bien.

— Le petit séminaire de Sainte-Thérèse, le collège de L'Assomption et le collège Joliette ont augmenté de dix piastres par tête, cette année, le coût de l'enseignement. Ce changement arrive à son heure : les collèges, les professeurs et les élèves en profiteront.

— Il y a des gens qui s'imaginent qu'ils peuvent répéter ou publier tout ce dont on leur a fait rapport, sans s'occuper de la valeur des *on dit*. Celui qui est prêt à tout croire mérite bien d'être trompé.

— Surprenant qu'il y ait encore des Canadiens-Français sur la rue Saint-Jacques de Montréal, à la façon dont ils s'entre-mangent, depuis quinze jours !

— M. Erole Bouchette demande, dans une série d'articles sérieux, publiés dans la *Revue canadienne*, de songer à l'exploitation industrielle du pays ; il ajoute que l'étranger nous menace d'un véritable asservissement industriel, que le résultat sera chez nous la création d'une oligarchie qui interviendra dans nos affaires, dans son intérêt privé, sans égard pour le bien général, le tout au détriment de la patrie.

— Il y a des faits qui surprennent, qui scandalisent le peuple d'aujourd'hui, mais qui ne datent pas d'hier et